



**Nombre del alumno: Marlinda
Mayrandi Álfaro Mazariegos**

**Nombre del profesor: Beatriz
Gordillo López**

Nombre del trabajo: Supernota

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7mo.

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre de 2020.

Enfermería Comunitaria y ámbito de actuación



La Enfermería Comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y la salud pública y los aplica como alternativas (estrategias) de trabajo en la comunidad con el fin de promover, mantener y restaurar la salud de la población,

ROLES DE ACTITUD

Defender

Asesorar

Promover

Coordinar

Impulsar

Facilitar

Colaborar



PRINCIPIOS DE LA ENFERMERÍA COMUNITARIA



Es responsabilidad de la Enfermería Comunitaria la población como un todo.

La acción de la Enfermería Comunitaria tendrá caracteres integrales e integrados.

La Enfermería Comunitaria se apoya en una base sólida de la enfermería integrando a su práctica conocimientos de salud pública.

La evaluación continuada y sistemática de la situación en salud, es la clave para el proceso y mejoramiento de los servicios de salud.

La Enfermería Comunitaria debe trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación.

La educación sanitaria es un instrumento de trabajo fundamental.

Los problemas y necesidades de salud deben abordarse desde la interdisciplinariedad.

La familia es considerada por la Enfermería Comunitaria como su principal unidad de

Bibliografía:

Gordillo López B. Antología de enfermería Comunitaria. Unidad 1. (2020) Pags: 5-6.